

POINT SUR LA SAISON :

Pierre PAGE est en relation avec la Fédération pour le Championnat de France 2015. Pas de réponse pour l'instant alors que la date de validation est fixée pour le 18 juin.

Balan propose d'organiser un Championnat de l'Ain sur 10 kms d'épreuve. A suivre.

CHALLENGES :

Madjid en charge du classement nous communiquera les classements actuels, sachant que certains organisateurs (heureusement très rares !) n'ont pas encore envoyé leurs résultats.

Une mise au point dans le cahier des charges des challenges devra bien être spécifiée pour tous les organisateurs quant aux catégories.

En effet TOUTES LES CATEGORIES doivent être représentées ; se pose le problème d'organisateur qui n'inscrivent par exemple que VETERAN dans leur épreuve sans spécifier 1, 2, 3 et même 4.

QUESTIONS DIVERSES :

Aucune.

L'ordre du jour ayant été respecté, la réunion s'est terminée.

le président
